

CRH Finance

Exercice clos le 31 décembre 2017

Rapport du commissaire aux comptes sur les comptes annuels

ERNST & YOUNG et Autres





Ernst & Young et Autres
Tour Oxygène
10-12, boulevard Marius Vivier Merle
69393 Lyon Cedex 03

Tél. : +33 (0) 4 78 63 16 16
www.ey.com/fr

CRH Finance

Exercice clos le 31 décembre 2017

Rapport du commissaire aux comptes sur les comptes annuels

A l'Associé Unique de la société CRH Finance,

Opinion

En exécution de la mission qui nous a été confiée par décision de l'associé unique, nous avons effectué l'audit des comptes annuels de la société CRH Finance relatifs à l'exercice clos le 31 décembre 2017, tels qu'ils sont joints au présent rapport.

Nous certifions que les comptes annuels sont, au regard des règles et principes comptables français, réguliers et sincères et donnent une image fidèle du résultat des opérations de l'exercice écoulé ainsi que de la situation financière et du patrimoine de la société à la fin de cet exercice.

Fondement de l'opinion

■ Référentiel d'audit

Nous avons effectué notre audit selon les normes d'exercice professionnel applicables en France. Nous estimons que les éléments que nous avons collectés sont suffisants et appropriés pour fonder notre opinion.

Les responsabilités qui nous incombent en vertu de ces normes sont indiquées dans la partie « Responsabilités du commissaire aux comptes relatives à l'audit des comptes annuels » du présent rapport.

■ Indépendance

Nous avons réalisé notre mission d'audit dans le respect des règles d'indépendance qui nous sont applicables, sur la période du 1^{er} janvier 2017 à la date d'émission de notre rapport, et notamment nous n'avons pas fourni de services interdits par le Code de déontologie de la profession de commissaire aux comptes.



Justification des appréciations

En application des dispositions des articles L. 823-9 et R. 823-7 du Code de commerce relatives à la justification de nos appréciations, nous vous informons que les appréciations les plus importantes auxquelles nous avons procédé, selon notre jugement professionnel, ont porté sur le caractère approprié des principes comptables appliqués, sur le caractère raisonnable des estimations significatives retenues et sur la présentation d'ensemble des comptes.

Les appréciations ainsi portées s'inscrivent dans le contexte de l'audit des comptes annuels pris dans leur ensemble et de la formation de notre opinion exprimée ci-avant. Nous n'exprimons pas d'opinion sur des éléments de ces comptes annuels pris isolément.

Vérification du rapport de gestion et des autres documents adressés à l'associé unique

Nous avons également procédé, conformément aux normes d'exercice professionnel applicables en France, aux vérifications spécifiques prévues par la loi.

Nous n'avons pas d'observation à formuler sur la sincérité et la concordance avec les comptes annuels des informations données dans le rapport de gestion du président et dans les autres documents adressés à l'associé unique sur la situation financière et les comptes annuels.

Responsabilités de la direction et des personnes constituant le gouvernement d'entreprise relatives aux comptes annuels

Il appartient à la direction d'établir des comptes annuels présentant une image fidèle conformément aux règles et principes comptables français ainsi que de mettre en place le contrôle interne qu'elle estime nécessaire à l'établissement de comptes annuels ne comportant pas d'anomalies significatives, que celles-ci proviennent de fraudes ou résultent d'erreurs.

Lors de l'établissement des comptes annuels, il incombe à la direction d'évaluer la capacité de la société à poursuivre son exploitation, de présenter dans ces comptes, le cas échéant, les informations nécessaires relatives à la continuité d'exploitation et d'appliquer la convention comptable de continuité d'exploitation, sauf s'il est prévu de liquider la société ou de cesser son activité.

Les comptes annuels ont été arrêtés par le président.

Responsabilités du commissaire aux comptes relatives à l'audit des comptes annuels

Il nous appartient d'établir un rapport sur les comptes annuels. Notre objectif est d'obtenir l'assurance raisonnable que les comptes annuels pris dans leur ensemble ne comportent pas d'anomalies significatives. L'assurance raisonnable correspond à un niveau élevé d'assurance, sans toutefois garantir qu'un audit réalisé conformément aux normes d'exercice professionnel permet de systématiquement détecter toute anomalie significative. Les anomalies peuvent provenir de fraudes ou résulter d'erreurs et sont considérées comme significatives lorsque l'on peut raisonnablement s'attendre à ce qu'elles puissent, prises individuellement ou en cumulé, influencer les décisions économiques que les utilisateurs des comptes prennent en se fondant sur ceux-ci.



Comme précisé par l'article L. 823-10-1 du Code de commerce, notre mission de certification des comptes ne consiste pas à garantir la viabilité ou la qualité de la gestion de votre société.

Dans le cadre d'un audit réalisé conformément aux normes d'exercice professionnel applicables en France, le commissaire aux comptes exerce son jugement professionnel tout au long de cet audit. En outre :

- ▶ il identifie et évalue les risques que les comptes annuels comportent des anomalies significatives, que celles-ci proviennent de fraudes ou résultent d'erreurs, définit et met en œuvre des procédures d'audit face à ces risques, et recueille des éléments qu'il estime suffisants et appropriés pour fonder son opinion. Le risque de non-détection d'une anomalie significative provenant d'une fraude est plus élevé que celui d'une anomalie significative résultant d'une erreur, car la fraude peut impliquer la collusion, la falsification, les omissions volontaires, les fausses déclarations ou le contournement du contrôle interne ;
- ▶ il prend connaissance du contrôle interne pertinent pour l'audit afin de définir des procédures d'audit appropriées en la circonstance, et non dans le but d'exprimer une opinion sur l'efficacité du contrôle interne ;
- ▶ il apprécie le caractère approprié des méthodes comptables retenues et le caractère raisonnable des estimations comptables faites par la direction, ainsi que les informations les concernant fournies dans les comptes annuels ;
- ▶ il apprécie le caractère approprié de l'application par la direction de la convention comptable de continuité d'exploitation et, selon les éléments collectés, l'existence ou non d'une incertitude significative liée à des événements ou à des circonstances susceptibles de mettre en cause la capacité de la société à poursuivre son exploitation. Cette appréciation s'appuie sur les éléments collectés jusqu'à la date de son rapport, étant toutefois rappelé que des circonstances ou événements ultérieurs pourraient mettre en cause la continuité d'exploitation. S'il conclut à l'existence d'une incertitude significative, il attire l'attention des lecteurs de son rapport sur les informations fournies dans les comptes annuels au sujet de cette incertitude ou, si ces informations ne sont pas fournies ou ne sont pas pertinentes, il formule une certification avec réserve ou un refus de certifier ;
- ▶ il apprécie la présentation d'ensemble des comptes annuels et évalue si les comptes annuels reflètent les opérations et événements sous-jacents de manière à en donner une image fidèle.

Lyon, le 19 mars 2018

Le Commissaire aux Comptes
ERNST & YOUNG et Autres

Nicolas Sabran



Plaquette

2017

Période du 01/01/2017 au 31/12/2017

Comptes Annuels



Bilan

	Brut	Amortissements Dépréciations	Net au 31/12/17	Net au 31/12/16
ACTIF				
Immobilisations incorporelles				
Immobilisations corporelles				
Immobilisations financières				
TOTAL ACTIF IMMOBILISE				
Stocks				
Créances				
Autres créances	24 259,45		24 259,45	4 536,34
Divers				
TOTAL ACTIF CIRCULANT	24 259,45		24 259,45	4 536,34
COMPTES DE REGULARISATION				
TOTAL ACTIF	24 259,45		24 259,45	4 536,34



Bilan

	Net au 31/12/17	Net au 31/12/16
PASSIF		
Capital social ou individuel	40 000,00	40 000,00
Report à nouveau	-12 483,21	-36 622,96
Résultat de l'exercice	-6 757,34	-5 860,25
TOTAL CAPITAUX PROPRES	20 759,45	-2 483,21
TOTAL AUTRES FONDS PROPRES		
TOTAL PROVISIONS POUR RISQUES ET CHARGES		
Emprunts et dettes auprès des établissements de crédits		
Dettes fournisseurs et comptes rattachés	3 500,00	6 419,55
<i>Autres dettes fiscales et sociales</i>		600,00
Dettes fiscales et sociales		600,00
TOTAL DETTES	3 500,00	7 019,55
TOTAL PASSIF	24 259,45	4 536,34



Compte de résultat

	du 01/01/17 au 31/12/17 12 mois	du 01/01/16 au 31/12/16 12 mois
PRODUITS		
Total		
CONSOMMATION M/SES & MAT		
Autres achats & charges externes	7 357,34	5 733,25
Total	7 357,34	5 733,25
MARGE SUR M/SES & MAT	-7 357,34	-5 733,25
CHARGES		
Impôts, taxes et vers. assim.	-600,00	127,00
Total	-600,00	127,00
RESULTAT D'EXPLOITATION	-6 757,34	-5 860,25
Résultat financier		
RESULTAT COURANT	-6 757,34	-5 860,25
Résultat exceptionnel		
RESULTAT DE L'EXERCICE	-6 757,34	-5 860,25



Plaquette

2017

Période du 01/01/2017 au 31/12/2017

Annexe légale



Règles et méthodes comptables

Désignation de la société : SAS CRH FINANCE

Annexe au bilan avant répartition de l'exercice clos le 31/12/2017, dont le total est de 24 259 euros et au compte de résultat de l'exercice, présenté sous forme de liste, dégageant une perte de 6 757 euros.

L'exercice a une durée de 12 mois, recouvrant la période du 01/01/2017 au 31/12/2017.

Les notes ou tableaux ci-après font partie intégrante des comptes annuels.

Ces comptes annuels ont été arrêtés le 20/01/2018 par les dirigeants de l'entreprise.

Règles générales

Les comptes annuels de l'exercice au 31/12/2017 ont été établis conformément au règlement de l'Autorité des Normes Comptables n°2014-03 du 5 juin 2014 à jour des différents règlements complémentaires à la date de l'établissement des dits comptes annuels.

Les conventions comptables ont été appliquées avec sincérité dans le respect du principe de prudence, conformément aux hypothèses de base :

- continuité de l'exploitation,
- permanence des méthodes comptables d'un exercice à l'autre,
- indépendance des exercices.

et conformément aux règles générales d'établissement et de présentation des comptes annuels.

La méthode de base retenue pour l'évaluation des éléments inscrits en comptabilité est la méthode des coûts historiques.

Seules sont exprimées les informations significatives. Sauf mention, les montants sont exprimés en euros.

Créances

Les créances sont valorisées à leur valeur nominale. Une dépréciation est pratiquée lorsque la valeur d'inventaire est inférieure à la valeur comptable.

Frais d'émission des emprunts

Les frais d'émission des emprunts sont pris en compte immédiatement dans les charges de l'exercice.



Notes sur le bilan

Actif circulant

Etat des créances

Le total des créances à la clôture de l'exercice s'élève à 24 259 euros et le classement détaillé par échéance s'établit comme suit :

	Montant brut	Echéances à moins d'un an	Echéances à plus d'un an
Créances de l'actif immobilisé :			
Créances rattachées à des participations			
Prêts			
Autres			
Créances de l'actif circulant :			
Créances Clients et Comptes rattachés			
Autres	24 259	24 259	
Capital souscrit - appelé, non versé			
Charges constatées d'avance			
Total	24 259	24 259	
Prêts accordés en cours d'exercice			
Prêts récupérés en cours d'exercice			

Capitaux propres

Composition du capital social

Capital social d'un montant de 40 000,00 euros décomposé en 4 000 titres d'une valeur nominale de 10,00 euros.

	Nombre	Valeur nominale
Titres composant le capital social au début de l'exercice	4 000	10
Titres émis pendant l'exercice		
Titres remboursés pendant l'exercice		
Titres composant le capital social à la fin de l'exercice	4 000	10



Notes sur le bilan

Dettes

Etat des dettes

Le total des dettes à la clôture de l'exercice s'élève à 3 500 euros et le classement détaillé par échéance s'établit comme suit :

	Montant brut	Echéances à moins d'un an	Echéances à plus d'un an	Echéances à plus de 5 ans
Emprunts obligataires convertibles (*)				
Autres emprunts obligataires (*)				
Emprunts (*) et dettes auprès des établissements de crédit dont :				
- à 1 an au maximum à l'origine				
- à plus de 1 an à l'origine				
Emprunts et dettes financières divers (*) (**)				
Dettes fournisseurs et comptes rattachés	3 500	3 500		
Dettes fiscales et sociales				
Dettes sur immobilisations et comptes rattachés				
Autres dettes (**)				
Produits constatés d'avance				
Total	3 500	3 500		
(*) Emprunts souscrits en cours d'exercice				
(*) Emprunts remboursés sur l'exercice				
(**) Dont envers les associés				

Charges à payer

	Montant
FOURNISSEURS - FNP SERVICES NIC	3 500
Total	3 500




Notes sur le compte de résultat

Impôts sur les bénéfices - Intégration fiscale

La société SAS CRH FINANCE est comprise dans le périmètre d'intégration fiscale du groupe SAS CRH FRANCE.

L'impôt sur les sociétés comptabilisé n'est pas altéré par les conventions particulières du groupe.

La société est consolidée selon la méthode d'intégration globale au sein de la société CRH PLC Ltd, société de droit irlandais basée à Dublin

N° VARIETUR ..VN 18/2325
SIGNATURE 
DATE ...09/04/2018



CRH Finance
Financial year ended on 31 December 2017

Statutory Auditor's report on the annual financial statements

Ernst & Young *et al.*



[Logo EY]

Ernst & Young *et al.*
Tour Oxygène
10-12, boulevard Marius Vivier Merle
69393 Lyon Cedex 03, France

Tel.: +33 (0) 4 78 63 16 16
www.ey.com/fr

CRH Finance **Financial year closed on 31 December 2017**

Statutory Auditor's report on the annual financial statements

To the Sole Shareholder of CRH Finance,

Opinion

In the performance of the mission entrusted to us by decision of the sole shareholder, we have audited the annual financial statements of CRH Finance for the financial year ended on 31 December 2017, as attached to this report.

We certify that the annual financial statements are regular and truthful under French accounting rules and principles and give a faithful image of the results of the operations for the elapsed year, as well as the company's financial situation and assets at the end of this financial year.

Basis of the opinion

▪ **Audit baseline**

We performed our audit in accordance with the professional standards applicable in France. We believe that the items we have collected are sufficient and appropriate for providing a basis for our opinion.

Our responsibilities under these standards are indicated in the section of this report entitled "Statutory Auditor's Responsibilities for the audit of the annual financial statements".

▪ **Independence**

We have carried out our audit assignment in accordance with the rules of independence applicable to us over the period from 1 January 2017 to the date of issuance of our report and in particular we have provided no services prohibited under the statutory auditors' professional ethics code.

A simplified joint-stock company with variable capital
Nanterre Trade & Companies Register No. 438 476 913
Company of Statutory Auditors
Head office: 1-2, place des Saisons - 92400 Courbevoie - Paris - La Défense 1, France



Justification of assessments

Pursuant to Articles L.823-9 and R.823-7 of the French Commercial Code on the justification of our assessments, we hereby inform you that the most important assessments we have made, in our professional opinion, concerned the appropriate character of the accounting principles applied, the reasonable character of the significant estimates retained and the overall presentation of the accounts.

These assessments are part of the audit context of the annual financial statements taken as a whole and the formation of our opinion expressed above. We express no opinion on items of these statements taken individually.

Check of the management report and of the other documents sent to the sole shareholder

In accordance with the professional standards applicable in France, we also performed the specific checks provided for by law.

We have no comments to make on the truthfulness of the information given in the Chairman's management report or its concordance with the annual financial statements and the other documents sent to the sole shareholder on the financial situation and annual financial statements.

Responsibilities of the management and of the persons constituting the company government pertaining to the annual financial statements

It is the responsibility of the management to prepare annual financial statements presenting a faithful image in accordance with French accounting rules and principles and to institute the internal audit it deems necessary for preparing these statements comprising no significant anomalies, whether due to fraud or as the result of errors.

In preparing the annual financial statements, the management is responsible for assessing the company's capacity to continue its operations, to present in these statements any information needed to continue operations and to apply the continued operation accounting convention unless it is planned to liquidate the company or cease its activity.

The annual financial statements were approved by the Chairman.

Statutory Auditors' responsibilities pertaining to the audit of the annual financial statements

It is our job to write a report on the annual financial statements. Our objective is to obtain reasonable assurance that these statements, when taken as a whole, contain no significant anomalies. Reasonable assurance corresponds to a high level of assurance, though without guarantee, that an audit performed in accordance with professional standards makes it systematically possible to detect any significant anomalies. The anomalies may stem from fraud or error and are considered significant when we can reasonably expect that, individually or collectively, they may influence the economic decisions that the users of the accounts take on the basis of these statements.



[Logo EY]

As mentioned in Article L.823-10-1 of the French Commercial Code, our account certification mission does not involve ensuring the viability or quality of the management of your company.

As part of an audit performed in accordance with the professional standards applicable in France, the statutory auditor exercises its professional judgment throughout said audit. Furthermore:

- It identifies and assesses the risks as to whether the annual financial statements include significant anomalies, whether these come from fraud or error and collects items it deems sufficient and appropriate to ground its opinion. The risk of non-detection of a significant anomaly from a fraud is higher than that of a significant anomaly resulting from an error because fraud may imply collusion, falsification, voluntary omissions, false declarations or bypassing the internal audit.
- For the audit, it takes note of the relevant internal audit in order to define audit procedures appropriate to the circumstances and not for the purpose of expressing an opinion on the effectiveness of the internal audit.
- It assesses the appropriateness of the accounting methods used and the reasonable character of the accounting estimates made by the management, as well as the information concerning them provided in the annual financial statements.
- It assesses the appropriateness of the management's application of the accounting convention on continuity of operations and, depending on the items collected, whether or not there is any significant uncertainty related to events or circumstances that might affect the company's capacity to continue its operations. This assessment relies on the evidence collected up to the date of the report, though it is recalled that later circumstances or events might affect the continuity of operations. If it concludes on the existence of a significant uncertainty, it draws the report readers' attention of the reader of the report to the information provided in the annual financial statements on the subject of this uncertainty or, if this information has not been provided or is not pertinent, it expresses a certification with reservations or refuses the certification.
- It assesses the overall presentation of the annual financial statements and whether these statements reflect the underlying transactions and events in such a way as to give a true image thereof.

Lyons, 19 March 2018

The Statutory Auditor
Ernst & Young *et al.*
Nicolas Sabran
[Signature]



2017 Brochure

Period from 1 January 2017 to 31 December 2017

Annual Financial Statements



Balance sheet

	Gross	Amortisations Depreciations	Net at 31 December 2017	Net at 31 December 2016
Assets				
Intangible assets				
Tangible assets				
Financial assets				
Total immobilised assets				
Stocks				
Receivables				
Other receivables	24,259.45		24,259.45	4,536.34
Various				
Total current assets	24,259.45		24,259.45	4,536.34
Adjustment accounts				
Total Assets	24,259.45		24,259.45	4,536.34



Balance sheet

	Net at 31 December 2017	Net at 31 December 2016
LIABILITIES		
Corporate or individual capital	40,000.00	40,000.00
Carry forward	-12,483.21	-36,622.96
Financial year's result	-6,757.34	-5,860.25
TOTAL Own Equity	20,759.45	-2,483.21
TOTAL Other Own Funds		
TOTAL Provisions for Risks and Charges		
Borrowings and debts to credit institutions		
Supplier debts and related accounts	3,500.00	6,419.55
<i>Other fiscal and corporate debts</i>		600.00
Fiscal and corporate debts		600.00
TOTAL DEBTS	3,500.00	7,019.55
TOTAL LIABILITIES	24,259.45	4,536.34



Profit and loss statement

	From 1 January 2017 to 31 December 2017 (12 months)	From 1 January 2016 to 31 December 2016 (12 months)
PRODUCTS		
Total		
Consumption of merchandise & equipment		
Other purchases & external charges	7,357.34	5,733.25
Total	7,357.34	5,733.25
Margins on merchandise & equipment	-7,357.34	-5,733.25
CHARGES		
Income and other taxes and similar payments	-600.00	127.00
Total	-600.00	127.00
Operating income	-6,757.34	-5,860.25
Financial income		
Current Income	-6,757.34	-5,860.25
Windfall income		
FINANCIAL YEAR'S INCOME	-6,757.34	-5,860.25



2017 Brochure

Period from 1 January 2017 to 31 December 2017

Legal Appendix



Accounting rules and methods

Company name: SAS CRH Finance

Appendix to the balance sheet before distribution of the financial year closed on 31 December 2017, the total of which is €24,259 and of the year's profit and loss statement, presented in listed form revealing a loss of €6,757.

The financial year lasts 12 months and covers the period from 1 January 2017 to 31 December 2017.

The following notes or tables are an integral part of the annual financial statements.

These annual financial statements were approved by the company's directors on 20 January 2018.

General rules

The annual financial statements for the financial year at 31 December 2017 were prepared in accordance with regulations 2014-03 of 5 June 2014 of the French Accounting standards authority, updated with the various complementary rules at the date on which said annual financial statements were prepared. The accounting conventions were applied truthfully in compliance with the principle of prudence, in accordance with the basic assumptions:

- Continuity of operations,
- Continuity of accounting methods from one financial year to the next,
- Independence of the financial years,

and in accordance with the general rules for preparing and presenting annual financial statements.

The basic method used for assessing the information logged in the accounts is the historical costs method.

Only significant information is expressed. Unless mentioned otherwise, amounts are in euros.

Credits

Credits are assessed at their nominal value, but depreciated when the inventory value is less than the book value.

Borrowing issuance costs

Borrowing issuance costs are taken into account immediately in the financial year's charges.



Notes about the balance sheet

Current assets

Status of credits

The total credits at financial year's close comes to €24,259, classified as follows by term:

	Gross amount	Less than one year	More than one year
Credits of immobilised assets:			
Credits related to shared holdings			
Loans			
Other			
Credits of circulating assets:			
Customer credits and related accounts			
Other	24,259	24,259	
Subscribed capital called, not paid up			
Prepaid charges			
Total	24,259	24,259	
Loans granted during the financial year			
Loans recovered during the financial year			

Equity

Composition of share capital

Share capital of €40,000 broken down into 4,000 with a nominal value of €10 each.

	Number	Nominal value
Shares making up the share capital at the financial year's beginning	4,000	10
Shares issued during the year		
Shares reimbursed during the year		
Shares making up the share capital at the financial year's end	4,000	10



Notes about the balance sheet

Debts

Status of debts

Total debts at the financial year's close came to €3,500 broken down by term as follows:

	Gross amount	Less than one year	More than one year	More than five years
Convertible bond loans (*)				
Other bond loans (*)				
Borrowing (*) and debts from credit institutions including:				
- One year maximum at origin				
- More than one year at origin				
Various borrowings and financial debts (*) (**)				
Supplier debts and related accounts	3,500	3,500		
Fiscal and social debts				
Debts on immobilisations and related accounts				
Other debts (**)				
Prepaid products				
Total	3,500	3,500		
(*) Borrowing subscribed during the financial year				
(*) Borrowing reimbursed during the financial year				
(**) Including to partners				

Charges to be paid

	Amount
Suppliers – FNP Services NIC	3,500
Total	3,500



Notes about the profit and loss statement

Corporate income tax – Fiscal integration

SAS CRH Finance is included in the fiscal integration perimeter of the SAS CRH France Group.

The corporate income tax accounted is not altered by the Group's particular agreements.

The company is consolidated by the global integration method into CRH PLC Ltd, an Irish company based in Dublin.

Traduction en langue <i>anglais</i>	certifiée conforme à
<i>français</i>	
L'original / la copie rédigé (e) en langue	
visée de Varietur sous le N° <i>vd 08 / 2325</i>	
Fait à Paris, le <i>05/05/2008</i>	
Signature <i>[Signature]</i>	

